

Henriot, ministro de Información y Propaganda francés

HA SIDO ASESINADO

Varios individuos armados de pistolas ametralladoras penetraron en su propio domicilio

Una alocución de Laval por Radio París

París, 28.—De fuente francesa se ha sabido que el ministro de Información, Philippe Henriot, ha sido asesinado anoche en el propio departamento donde residía.

Según se añade, quince individuos, vistiendo el uniforme de las Milicias, penetraron en el Ministerio y llegaron hasta el dormitorio de Henriot, para cometer el asesinato.—EFE.

HENRIOT, MINISTRO DE INFORMACION Y PROPAGANDA DEL GOBIERNO LAVAL, FUE ASESINADO EN SU DOMICILIO

Vichy, 28.— Philippe Henriot, ministro de Información y Propaganda del Gobierno Laval, pasó la noche del martes trabajando en su despacho situada en una casa no lejos del Sena.

Poco después de la seis de la mañana del miércoles, un coche en el que iban varios individuos armados paró frente al edificio.

Mientras que dos policías que estaban de guardia ante la puerta eran encañonados con pistolas ametralladoras, tres individuos penetraron en la casa y subieron al primer piso donde llamaron a la puerta del dormitorio donde descansaban Henriot y su esposa.

Henriot abrió la puerta e inmediatamente recibió tres balazos en el corazón, desplomándose inerte ante la vista de su mujer.

En la mañana de hoy han desfilado por el Ministerio de Información, Laval y el embajador de Alemania, Abetz. —EFE.

UNA ALOCUCION DE LAVAL POR LA RADIO DE PARIS

Hablando del asesinato de Henriot, dijo: "Esto es el ejemplo de una guerra civil"

Londres, 28.— Laval ha pronunciado en la tarde de hoy una alocución por la Radio de París

en la cual dijo: "A estas horas acostumbrábase a oír a Felipe Henriot. Hoy no le oírás."

Ha sido asesinado. No pudieron cerrar su boca y cerraron sus ojos.

Es no solo el ejemplo de una guerra salvaje, sino de una guerra civil."

Acabo de dejar a su mujer dolorida y digna y mi pensamiento queda con ella y con sus seis hijos tan injusta y cruelmente alcanzados.

Los asesinos habían podido llegar hasta él haciéndose pasar por guardianes defensores para protegerle.

Reconoceréis aquí a una guerra salvaje y, sin honor.

Esta gran voz francesa, elocuente y apasionada, no era indiferente para nadie. Era temida, Henriot se había levantado ante los que quieren precipitar al país en la guerra civil. No le perdonaban sus denuncias. No le perdonaban haber arrancado al "maquis" por la fuerza persuasiva de sus palabras a millares de jóvenes descarriados, al proclamar diariamente su verdad.

Había contribuido a disipar entre nosotros el ilusionismo que nos ha hecho y puede hacernos todavía mucho daño.

Aoche, en la radio, hablando por última vez, como si presintiese algo, Felipe Henriot, al dirigirse a sus adversarios habituales, les dijo: "Injuríadme, pues, cubridme con vuestros ultrajes. No os volveré a responder. Hay sangre entre nosotros. Sois vosotros quienes la habéis vertido".

Aportó en su vida pública el fervor de su fe religiosa y pudo atestiguar ante su sacrificio que los colores del patriotismo más puro le animaba. Ha caído esta mañana como un héroe y como un mártir." — EFE.

EL FÁRDO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.010

Centa, Jueves 29 de Junio de 1944

Ejemplar 25 cts.

EN TORNTO A CAEN SE LIBRAN DURISIMOS COMBATES

Una formación británica se encuentra en la orilla meridional del río Odon

SIGUE LA DURISIMA BATALLA EN TORNTO A CAEN, DONDE LA SITUACION ES CONFUSA

Gran Cuartel general aliado, 28. Se libran durísimos combates al norte y noreste de Caen. La situación es confusa.

Prosigue el avance británico. Una formación se encuentra en la orilla meridional del río Odon.

Ha cesado la resistencia alemana en el aerodromo de Mau-pertus, al sureste de Cherburgo. —EFE.

EN BERLIN NO SE TIENEN INFORMES SOBRE LA BATALLA DE TANQUES EN TILLY

Berlin, 28.— La batalla de tanques de Tilly se ha mantenido hacia el este y el oeste, declaran los círculos militares de Berlín, y desde Caen hasta la zona sur de Bayeux, con una anchura de 25 a 30 kilómetros, habiendo llevado los británicos a la lucha formaciones de refresco.

No se tienen todavía informes sobre la marcha de las operaciones en esta jornada. Únicamente se conocen informes sobre la destrucción de 29 tanques británicos hasta el momento. —EFE.

A LA DERECHA DEL ORNE HAY GRANDES CONCENTRACIONES BRITANICAS

Y se espera un ataque de gran envergadura

Berlin, 28.— Importantes concentraciones de fuerzas británicas han sido observadas en la orilla derecha del Orne, en la región de Esceville, lo que hace suponer

próximos ataques de gran envergadura.

Las baterías alemanas dominan la comarca comprendida entre el Orne y el Dive, impidiendo al adversario que efectúe desembarcos en la región. — EFE.

COMO SE VERIFICO LA RENDICION DEL GENERAL WILHELM Y DEL CONTRALMIRANTE HENNECKE, EN CHERBURGO

Londres, 28.— Donat Whites, de la Prensa combinada norteamericana describe en un despacho recibido con retraso, la rendición del general Karl Wilhelm von Schelliben, jefe de los alemanes de Cherburgo y del contralmirante Hennecke, jefe del sector naval de Normandía.

El periodista manifiesta: "Los jefes alemanes se rindieron después de que nuestros cañones habían machacado la fortaleza desde la cual dirigían la defensa de la ciudad. Primero salió un teniente, de un túnel situado a nueve metros de profundidad y se dirigió a nosotros provisto de una bandera blanca."

Era portador de un mensaje de su general que quería rendirse.

Minutos más tarde, von Schelliben y Hennecke, salieron del mismo túnel acompañados de ochocientos hombres entre oficiales y soldados.

Cuando le preguntaron a von Schelliben por qué no había dicho a los defensores de Cherburgo que se rindieran al no poder detener el avance de los norteamericanos y estar en situación desesperada, contestó que había aprendido en Rusia el valor de la resistencia de los pequeños grupos.

Declaró que no pediría a sus hombres que se rindieran. — EFE.

UNA APRECIACION DEL CUARTEL ALIADO SOBRE LAS PERDIDAS HUMANAS EN NORMANDIA

Londres, 28.— Se hace observar por el Gran Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado: que más de la cuarta parte de las pérdidas sufridas por los aliados en los primeros 15 días de la batalla de Normandía, son desaparecidos, de los cuales muchos no han muerto.

Se estima que las pérdidas alemanas en el mismo período se elevan a setenta mil, entre las cuales figuran cinco generales.

En la península y en la ciudad de Cherburgo, aprehendieron más de 20.000 prisioneros, lo que eleva a 30.000 los prisioneros alemanes hechos hasta ahora. — EFE.

SE LIBRA UNA ENCARNIZADA BATALLA DE TANQUES

Londres, 28.— Las fuerzas de Montgomery que en la noche última se establecieron en la carretera sur de Granville y Colville han conseguido una fuerte cabeza de puente en el río Odon. Se libra una batalla de tanques en la meseta de los valles de Odon y el Orne. Las tropas aliadas han avanzado unos diez kilómetros en la batalla emprendida hace tres días. — EFE.

Audiencia militar y civil de Su Excelencia el Jefe del Estado

Madrid, 28.— S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el palacio de El Pardo a las siguientes personas, en audiencia militar:

Don Joaquín de la Llave Sierra, general de División; don Juan Blas Domínguez, general de Brigada de Intendencia de la Armada; don Ramón Mániz de Vigo, general jefe de Infantería de la División 71; don Carlos Rubio López Guíljarro, general jefe de Infantería de la División 21; don Manuel Zabaleta Gallán, general jefe de Artillería del Quinto Cuerpo de Ejército; don Carlos Silva Rivera, coronel secretario de la Dirección General de Mutilados y don Alvaro de Veiga Morgado, coronel director de la Academia de Caballería.

En audiencia civil fueron recibidos por S. E., la Junta de la Congregación de Nuestra Señora de Montserrat, constituida por el conde de Sagrado, conde de Ruiseñada, marqués de Guad el Jellú, marqués de Valterra, don Manuel Bofarull; el arzobispo de Popayan (Colombia), don Fernando María Castiella, director del Instituto de Estudios Políticos; don Luis Jordana de Pozas, director general del Instituto Nacional de Previsión; don Ramón Laorta Girón, gobernador civil de Valencia, acompañado del conde de Trenor; don Ramón Gordillo, don José de Valcárcel y don Enrique Llobet, representantes de la Junta de la Feria Muestrario; don Francisco de Cárdenas y de la Torre, comisario general de Desbloqueo y don Felipe Liqueta Diez, hermano marista. — CIFRA.

Aumentan en intensidad los combates en Bobriusk y Mogilef y al este del río Beresina

Fracasaron los intentos soviéticos de irrupción en Polzk y Pleskau

La aviación alemana causó grandes estragos en la retaguardia rusa

DEL COMUNICADO ALEMAN "En el sector central del frente del Este aumenta la intensidad"

CONSEJO NACIONAL DE ORDENACION SOCIAL

Los problemas sociales de las provincias

Madrid, 28.— El Consejo Nacional de Ordenación Social abordará la solución de los problemas sociales que a lo largo de un año se han ido presentando en todas las provincias y de cuya solución se espera no solo el mejoramiento de las condiciones de vida y del trabajo de los productores, sino que serán orillados los problemas para una más próspera marcha de nuestra economía.

Desde agosto en que se iniciaron las tareas de los Consejos provinciales de Ordenación Social, se han constituido en 45 provincias y se han instruido 236 expedientes. Estos expedientes se refieren a los problemas de reglamentación provincial del trabajo, actividades industriales, modificación de las reglamentaciones existentes en el régimen interior de las empresas, aprendizaje, formación profesional y disciplina, encuadramiento sindical, cumpli-

dad encarnizada de la lucha en la región de Bobriusk y Mogilef. Después de la evacuación de

Orcha y de Vitebsk, se libra ahora una enconada batalla defensiva en la región al este del curso medio y superior del Beresina.

Al sureste de Polzk fracasaron los reiterados intentos soviéticos de irrupción.

Al sureste de Pleskau también fracasaron los ataques locales enemigos.

Formaciones de aviones de batalla apoyaron los combates defensivos del Ejército de tierra y destruyeron numerosos carros de combate, más de cien vehículos automóviles y gran número de cañones.

Los bombarderos pesados alemanes realizaron un ataque diurno contra la estación ferroviaria de Kalinkovirhi.

Durante la noche fue atacado eficazmente el tráfico soviético de abastecimiento. Fueron causados incendios y explosiones especialmente en la estación ferroviaria de Smolensko.

En varios ataques enemigos efectuados contra la ciudad y el puerto de Kirkens en la tarde de ayer y durante la noche pasada, los cazas y la DCA alemana, destruyeron 77 aparatos soviéticos.

En los violentos combates aéreos entablados, el teniente Dorr y el suboficial Nortz, consiguieron cada uno doce victorias aéreas. — EFE.

El Gobierno alemán ha prometido TODO GENERO DE AYUDA ARMADA A FINLANDIA

El Gobierno finlandés se compromete a no firmar la paz sin la aprobación de Alemania

Estocolmo, 28.— Las tropas alemanas han desfilado por las calles de Helsinki antes de partir para el frente oriental de Finlandia.—EFE.

Estocolmo, 28.— El Gobierno finlandés anunció oficialmente anoche que Alemania ha prometido todo género de ayuda armada a Finlandia para que pueda proseguir esta guerra contra Rusia, comunicó Reuter.—EFE.

Estocolmo, 28.— El Gobierno finlandés ha firmado un acuerdo por el cual se compromete a no firmar la paz sin la aprobación de Alemania, según una noticia publicada y fechada en Helsinki, del diario "Dagens Nyheter", y recogida por la Agencia Reuter.

Según dicho periódico esta decisión ha sido adoptada sin informar al Parlamento. — EFE.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 3.

Gran estreno La gran producción en español, titulada

El caballero del antifaz

por Gino Cervi y Luisa Ferija.

El sábado REBECA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

29 de junio, jueves. Santos Pedro y Pablo, Apóstoles; Marcelo, Anastasio, mártires; Siro, Casio, obispos; Benita, virgen.

Bajo el imperio de Nerón y en un mismo día dieron a Cristo el testimonio supremo de caridad los dos Apóstoles cuyos nombres habían de enlazar para siempre la Liturgia y la piedad cristiana.

Pastor supremo de la grey de Cristo, Pedro vio cumplirse el vaticinio con el que el Divino Maestro anunció la muerte con que había de glorificar a Dios. El Doctor de las gentes, Pablo, por medio de la espada del verdugo vio cumplido su anhelo supremo de ser desatado de la vida temporal para estar con Cristo.

Oh Roma feliz, canta el Himno de las segundas vísperas de hoy, que fuiste consagrada con la sangre de los dos Principes! Empurpurada con su sangre aventajas en belleza a todas las ciudades del mundo.

CULTOS DE HOY

En la Santa Iglesia Catedral, se celebrará solemne misa cantada a las 9'15, con sermón a cargo del muy ilustre señor don Francisco García Cruzado, canónigo de la misma.

En la iglesia de San José, de la barriada de Jadú, a las diez y treinta, tendrá lugar solemne misa cantada, organizada por la Comisión de Fiestas de la referida barriada.

En las parroquias de los Remedios y de la Virgen de Africa, a las ocho de la tarde, será expuesta Su Divina Majestad, rezándose a continuación el santo rosario, letanías, ejercicio del mes consagrado al Corazón Divino de Jesús, bendición y reserva.

En la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), a las ocho y treinta de la tarde también será expuesto el santísimo Sacramento, rezándose el santo rosario, letanías, meditación, bendición y reserva.

FUNERAL

En Sufragio de los que dieron sus vidas por Dios y por España, se celebrará mañana, viernes, en la iglesia de San José, de la barriada de Jadú, un solemne funeral, que ha sido organizado por

LOS FESTEJOS DE AGOSTO tendrán lugar en el muelle del cañonero Dato

Comenzarán el cuatro para terminar el trece

Reunión de la Comisión Permanente Municipal

A las seis de la tarde de ayer celebró su acostumbrada reunión semanal la Comisión Permanente del Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernández y de los señores tenientes de alcalde, Sánchez Blanco, Berrás e Ibáñez, actuando de secretario don Alfredo Meca.

Entre los asuntos de trámite ordinario, fueron aprobados los siguientes:

Un informe en escrito de don Pedro de Ugarte, que solicita indemnización.

Otro de don José Gómez que solicita ser baja en el padrón.

Otro de liquidación de unas obras en el Pasaje Alhambra.

Otro sobre pago de luz al conserje de la Estación de Autobuses.

Otro sobre abono de sueldo a un guardia municipal.

Otro sobre pago de arbitrios por mercancías introducidas por la Comisión de Festejos de Jadú, acordándose cederlo, como donativo, a la Comisión de Festejos.

Idem sobre cesión de terrenos del Hospital Militar.

Informe en escrito de doña Cándida Jaime, solicitando unas gafas.

Otro de don Pedro Ramos haciendo la misma solicitud.

Idem de doña Josefa Montañó que solicita pasaje para Madrid, concediéndosele hasta Algeciras.

Por Secretaría se da cuenta de una propuesta elevada por Su Excelencia el Alto Comisario de España en Marruecos al Ministerio de Hacienda para reparación de gravámenes en la Zona y Plazas de soberanía proponiendo, mediante la cesión de una serie de contribuciones, nivelar las Haciendas locales. Para ello se nombrará una comisión que se desplazará a Madrid con objeto de llevar a cabo las gestiones pertinentes.

Se informa de que los concejales señores Ramos, Alba, Aznar y Gómez han sido designados para completar el personal del Negociado de Abastos.

El señor arquitecto declara de conformidad las obras efectuadas por el señor Latorre Román en el grupo escolar "Lope de Vega"; las de don Cristóbal Nava en la caseta del guarda jurado de la barriada del Príncipe Alfonso; las del mismo señor, del pretil y barandilla en la barriada de Jadú y las efectuadas, también por el mismo señor Nava, en la escuela de niños y niñas en la barriada del Príncipe Alfonso.

A continuación, el señor Ibañez Trujillo, presidente de la Comisión de Festejos, pone en conocimiento de la Permanente que, después de diversas gestiones realizadas estos días, se ha llegado a un acuerdo para que este año las fiestas de Agosto tengan lugar en el muelle del Cañonero Dato. Dichas fiestas comenzarán el día cuatro, viernes, para terminar el trece, domingo. Se están llevando a cabo las gestiones necesarias para que los actos revistan una gran brillantez.



Continua desde las 3. Selecciones Capitolio presenta la producción Alexander KORDA para ARTISTAS ASOCIADOS, dirigida por el genial director Julián DUVIVIER

Lydia

(Cuatro hombres en la vida de una mujer)

Creación de MERLE OBERON, Alán Marshall, Joseph Cottan y Edna May Oliver.

Esta película ha sido estrenada en el suntuoso Capitol de Madrid en el mes de enero de este año en donde obtuvo un éxito rotundo.

El sábado otro gran estreno.

La película UNIVERSAL presentada por Ballet y Biay

PAJAROS DE CUENTA

por ABBOT y GOSSELLO los editores de moda, que todos recuerdan desde "¡Agárname eso fantasma!"

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de bebidas, situado en la calle Sargento Coriat número 6, propiedad de don Luis Fernández Piña, a los Hijos de don José María Ferrero, se pone en conocimiento del público en general, y especialmente de los acreedores, que el citado establecimiento pudiese tener, para que en el plazo de quince días, a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, se presenten a cobrar sus deudas en el Bar situado en el Mercado de Abastos (Zoco), haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, una vez pasada la fecha que se cita. Ceuta, 22 de junio de 1944.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de mañana, viernes, y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento. Ceuta, 29 de junio de 1944.

El Teniente Alcalde Presidente de la Comisión de Abastos, Antonio Borrás

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

En el día de hoy, festividad de San Pedro y San Pablo, se celebrará un baile en los jardines del Campo Militar de Deportes, desde las diez y nueve a las veintidós treinta horas.

Ceuta, 29 de junio 1944. La Directiva.

la Comisión de Festejos de la misma.

ADORACION NOCTURNA

En la pasada noche, celebró la Adoración Nocturna local, Vigilia en la Iglesia de Santa María de los Remedios, cubriendo su guardia los turnos segundo (San Daniel y compañeras mártires) y tercero (Nuestra Señora de Africa).

"Roma" "Roma" "Roma" Algo nuevo y único en Ceuta PROXIMA APERTURA Cervantes 8 (Misma calle que Julián)

Nuestra Dirección es: Julián Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-8-9. Nuestro apartado el 1-8-3.

COMPRA DE Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5 PAGA TODO SU VALOR

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

Desde el próximo día 1 de julio, el precio de venta al público del aceite, será el de 490 pesetas el litro.

Ceuta, 29 de junio de 1944. El Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión de Abastos Antonio Borrás

Viajeros

Ha marchado a Madrid y Burgos, en donde pasará una temporada en uso de permiso, el distinguido joven don Rafael López Moreno, oficial de Banca, con destino en el Monte de Piedad de Ceuta.

Le deseamos un feliz viaje.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS Tarifa: 20 centimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO radio ROA moderna, todas ondas. Queipo de Llano, 2. SE VENDE comedor y dormitorio sin estrenar, a bajo precio. Razon Sánchez Navarro, 6. SE VENDE mampara de cristales propia para oficinas. Lys. Falange Española, 9.

Alquileres SE DESEA local amplio para al-

macén, sitio céntrico. Se gratificará. Razón esta Administración.

Enseñanzas

BACHILLERATO, Comercio. Oposiciones. Clases particulares. Profesores titulados. Razón 11 a 2, Teléfono 92.

Varios

GESTIONES administrativas. Obtención de documentos. Navarro. Conrado Alvarez, 9.

SE NECESITAN oficiales y ayudantes competentes. Razón Sastrería Adalid.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENÉREO Y SIFILIS Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

ALGODON hidrófilo paquetes desde 1 kilo hasta 25 gramos. -Vendas gasa hidrófila y Cambric todos tamaños. - Gasa hidrófila paquetes desde 10 metros hasta cuarto metro

DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12. - Teléfono, 182

EDITORIAL

Laborando por LA VIRGEN DE AFRICA

Nos agrada registrar en estas columnas, que el espíritu católico y fervoroso de nuestro pueblo responde con sinceridad y eficacia al llamamiento hecho para que se labore por la Virgen de Africa, en el homenaje magnífico y necesario de su Coronación. La empresa de tan hondas y espirituales raíces, no podía caer en el vacío y he aquí que nuestro Municipio, ampliando la iniciativa de un periódico de la Zona, respaldada esa acertadísima inspiración moviliza todos sus recursos espirituales y materiales, convoca una asamblea general y hace constar en la solemnidad de las actas, ese unánime y apasionado deseo que toda la ciudad siente por honrar a su excelsa Patrona. Contraído el compromiso oficial, la actividad y el celo de los que patrocinan este homenaje no ha decaído. Nos consta que las comisiones expresamente nombradas llevan a cabo su cometido con un entusiasmo realmente admirable, pero es un deber de todo buen ceuti, facilitar esta labor, adelantándose con generosidad al esfuerzo de los que trabajan por el mayor honor de la Santísima Virgen, a quien tantos favores debe Ceuta. La historia milagrosa de Nuestra Señora de Africa, es la historia viva y palpitante de nuestra ciudad. Está tan unida a sus más bellas tradiciones, que repentinamente en el ámbito local, fuera o dentro, pero no está demás insistir en que esta adoración no debe quedar como una plegaria católica a los pies de su samorino. La Virgen milagrosa del Estrecho se merece un signo claro y sensible de nuestra gratitud mejor. Por eso el Ayuntamiento de Ceuta ha pedido para ella una Corona. Laborar por tan alto propósito es conjugar la justicia con la gratitud.

San Pedro, Príncipe de los Apóstoles

POR LAGUIA

La vida del gloriosísimo príncipe de los Apóstoles, San Pedro, se ha de sacar principalmente de los sagrados Evangelios, y de los Hechos apostólicos que escribió San Lucas y de los otros graves y antiguos autores que tratan de sus admirables hazañas y virtudes. Fué San Pedro, hebreo de nación, galileo y natural de Beasaida. Fué su hermano mayor San Andrés y ambos estaban dedicados al oficio de pescadores. Tuvo noticias de Cristo, por su hermano Andrés el cual a la vez las tuvo por unas palabras que oyó de él a San Juan Bautista, su maestro, y siguiólo, y fué con él a la casa en que moraba. Estuvo con el Señor un día, y en un momento de sus divinas palabras y entendiéndolo por ellas que era el Mesías que todo el pueblo de Israel esperaba, buscó a su hermano y dióle parte del bien que había hallado y llevólo a Cristo. El Señor, en viendo a San Pedro, le dijo cómo se llamaba, y quien era su padre y que había de mudar el nombre. "¿Tú dijiste el Señor, eres Simón, hijo de Juan; tú te llamarás Pedro" que en lengua siríaca o caldea es lo mismo que Pedro, y Pedro, que piedra: dando a entender Cristo con estas palabras que así como él es la primera y fundamental piedra sobre la cual todo el edificio de la Iglesia está fundado, así había de ser también su nombre de piedra y sus propiedades. Pedro, por que sobre ella, como sobre una firme y fuerte, aunque secunario fundamento, todos los otros fieles como piedras vivas, se fundasen y permaneciesen en su Iglesia con tan grande e inviolable fortaleza, que todas las fuerzas y poder del infierno no la pudiesen empujar ni derribar.

No quedó San Pedro de esta vez como discípulo de Cristo, hasta que pasados algunos días, andando por la ribera del mar, lo vió con su hermano Andrés que estaban pescando, y los llamó y les dijo: "venid en pos de mí, para ser pescadores, no de peces, sino de hombres". Fué tanto el favor que Cristo hizo a San Pedro, que todos los otros apóstoles le reconocían por hermano mayor y los evangélicos siempre ponen a Pedro por el primero, como cabeza de todos. Él era el que siempre acompañaba al Señor aún en las cosas más secretas: como cuando se transfiguró en el monte Tabor, y cuando resucitó a la hija de Jairo y cuando se apartó a orar en el huerto. Él fué en cuya barca entró el Señor para predicar desde ella a la gente, que a la orilla del mar, oía sus dulcísimas palabras, dejando las otras naves para darnos a entender que en la nave de Pedro, se había de enseñar la doctrina celestial y evangélica. Finalmente, Pedro, fué a quien Dios escogió por su vicario en la tierra y por único y universal pastor de su Iglesia, y a quien dió las llaves de, tesoro de ella, y la disposición del precio inestimable de su sangre y de nuestra redención; y para que fuese digno ministro y pastor suyo, le adornó de toda las gracias y virtudes que había de necesitar. San Pedro representa la fundación de la Iglesia de Cristo, que ha permanecido y seguirá permaneciendo incommovible frente a todos los vendavales de la historia. Junto a su figura de Primer Obispo de Roma y Primer Pontífice de la Iglesia, está la de San Pablo, el Apóstol de los gen-

DE GAULLE visitará a Roosevelt en el próximo julio

Washington, 28. — Roosevelt ha declarado a los periodistas que ha recibido un mensaje del general De Gaulle, preguntándole si podía visitarle entre el 5 y 9 de julio próximo. El presidente ha contestado que aceptaba a fecha.—EFE.

Continúa el estado de sitio en Turquía

Angora, 28. — El Parlamento ha prorrogado por otros seis meses el estado de sitio en seis provincias turcas, incluida la de Estambul.—EFE.

AMAYA TINTORERIA

Tel. 488 y 866 CEUTA

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS AVISO

En cumplimiento de acuerdo de esta Comisión, queda abierto el plazo de admisión de solicitudes, que terminará el día 20 del próximo mes de Julio, para instalaciones en el emplazamiento del Ferial, en las fiestas del presente año en honor de Nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Las peticiones deberán ser dirigidas al Ilmo. Sr. Alcalde, debidamente reintegradas y acompañar a las mismas cédula personal y un diseño, fotografía o dibujo de lo que se pretende colocar, indicando al propio tiempo la clase de material que se ha de emplear en su construcción, uso a que se destinará y metros de superficie que se desea ocupar. La Comisión de Festejos se reserva el derecho de rechazar aquellas instalaciones que no reúnan las debidas condiciones de exorno, o que por otras circunstancias no merezcan su aprobación, así como también las que una vez colocadas, no se ajusten al proyecto presentado, sin derecho en este caso, a ulterior reclamación ni indemnización de clase alguna.

Lo que se hace constar para conocimiento de los interesados. Ceuta 28 de Junio de 1944. El Presidente, José Ibáñez.

EL ARMA SECRETA ALEMANA

"V-1"

ha intensificado su acción en las 24 horas. Numerosas bombas sobre la industria inglesa.

Berlin, 28.—En las últimas 24 horas se ha intensificado al máximo con el arma secreta alemana "V-1".

Numerosas bombas aladas fueron mandadas a las zonas de la industria inglesa de los armamentos y a base de las experiencias recogidas, fue posible mejorar considerablemente la puntería.

El mando del arma secreta "V-1", tiene dos posibilidades de control: La trayectoria del proyectil es controlada automáticamente. En una banda puede leerse la velocidad y la altura de vuelo de la "V-1", y cuándo y dónde estallará.

Por otra parte se hacen pruebas con aviones especiales ultrarápidos que siguen y observan el proyectil durante su recorrido.

Un perito alemán ha hecho observar que aún cuando son muy extensos los centros de la producción industrial inglesa, el potente explosivo "V-1" puede ser comparado a la eterna gota de agua que acaba por horadar la roca.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

La guerra en Italia

El V Ejército ha ocupado SAN VICENZE, SASSETA Y CHIUSDINO

El poderoso ataque aliado continúa ininterrumpidamente

Quartel aliado del Mediterráneo, 28.—Comunicado: "Terra. En todo el frente el enemigo continúa desesperadamente sus operaciones de despegue y posiciones de retaguardia.

Los ejércitos aliados continúan atacando en Italia en puntos que favorecen la táctica defensiva del enemigo. El V Ejército rechaza gradualmente al enemigo y ha ocupado San Vicenze, Sassetá y Chiusdino.

Los franceses se encuentran activa mente en las proximidades de Génova y San Brésia.

El VIII Ejército efectuó un nuevo avance cerca del lago Cnusi apoderándose de las localidades de Gioiella y Porto.

Mar. En la noche del 16 al 17 de mayo los barcos de guerra franceses que operan en el Adriático efectuaron una serie de ataques contra un convoy escoltado por el enemigo. Por lo menos un buque adversario fue volado.

Aire. Fuerzas medianas de bombarderos pesados atacaron ayer los puentes del sector de Budapest y los empalmes ferro-

viarios de Bord, en Yugoslavia. Los caza-bombarderos efectuaron ataques contra las carreteras y vías férreas así como contra los emplazamientos artilleros y transportes rodados de la zona de operaciones.

Otros caza-bombarderos atacaron los astilleros de Sestri y objetivos diversos en Yugoslavia. Escuadrillas de caza efectuaron vuelos de observación.

El mal tiempo impidió que nuestros bombarderos medios actuaran.

En el curso de las operaciones fueron destruidos treinta y ocho aviones enemigos.

Seis aparatos aliados no regresaron.

Las fuerzas de la M. A. A. P. efectuaron 4.500 vuelos.—EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN

Italia.—La lucha es muy enconada entre el Tirreno y el lago Trasimeno. El enemigo repitió sus intentos de penetración con poderosas fuerzas de tanques e infantería y después de dura lucha de suerte alternativa, no consiguió irrumpr en nuestro frente más que por el ala occidental. En los demás puntos fué rechazado con muchas pérdidas.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

GRAN CIRCO METROPOL

Instalado en la Feria de Jadú Gran éxito de toda la Compañía Hoy, desde las ocho en adelante, grandes y extraordinarias funciones

EL CIRCO METROPOL EN LA FERIA DE JADU



LA SEBORA

Doña AFRICA GARCIA CRUZ

(Viuda de Sanitex) Ha fallecido a los 86 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Francisco, doña Juana y doña Josefa; hijos políticos, don Manuel Durán (del Comercio), don Andrés Muñoz Gálvez (del Comercio) y doña Dolores Ganvino Carrasco; nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades una oración por su alma y se sirvan asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Jadú (Rosales). El duelo se organizará en el puente del Santo Cristo.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15



Esta tarde en Jadú

Automovilismo-Artillería y Selección Entidades-Combinado local

La entrada será gratis

Conforme hemos venido anunciando, esta tarde tendrán lugar en el Estadio "Alfonso Murube" dos interesantes partidos de fútbol.

Servirá el primero para dilucidar la noble y deportiva rivalidad creada alrededor de los notables conjuntos de Automovilismo y Artillería número 72, que ya en anteriores encuentros demostraron poseer dos cuadros balompédicos excelentes y que esta tarde buscarán con ardor y entusiasmo la victoria.

El encuentro será arbitrado por el colegiado señor Blanco, a cuyas órdenes los contendientes se alinearán de la siguiente manera:

Automovilismo: Aguado; Jaré; Martínez; Ortega, Gil, Mardones; Berruguet, Peralta, Vidal, Ramallo y Madrid o Talavera.

Artillería 72: De la Rosa; Pelinado, Ravilla; Torio, Mampel, Mancilla; Jiménez, Ramón, Creus, Martos y Blesa.

En cuanto al que sostendrán la Selección de Entidades y un combinado local no ha de resultar menos interesante. Ya por la alineación de algunos aficionados como por el retorno de vicjas glorias del fútbol ceutí, reuniremos atraídos suficientes para llevar mucho público hasta el Estadio.

En el primer tiempo dichas selecciones formarán así:

Combinado: Aznar; Alejandro, Calderón; Hernández, Maeso, Sastre; Gerardo, La Rubia, Foncuberta, Perico y Zamorita.

Selección: Paquillo; Olmedo, Monasterio; Caliani, Lalo, Enrique; Almagro, Sergio, Rominguera, Segundo y Botella.

En el segundo tiempo habrá algunas modificaciones. Por lo que a esta última selección respecta actuarán el defensa Lara, el medio Gaytán y el delantero Arrillaga.

Este partido será arbitrado por el también colegiado señor Gózar.

Se nos encarga advertirnos a los seleccionados de Empresas que deberán ir todos provistos de la equipación de pie completa, debiendo encontrarse todos en el Estadio a las 6 en punto de la tarde.

La entrada será gratis.

LA INSTALADORA. (Jadú)

LOZA - CRISTAL

Artículos de Ferretería, Mercería y Perfumería.

Advertisement for 'DESTILERIAS Las Palomas' featuring various liqueurs like Anis Seco, Anis Dulce, and Curacao. Includes the name 'TEJERO Y Cia' and 'Rute'.

Los púgiles que veremos el domingo

Marcos Díaz II fué sub-campeón de España de los gallos en 1942 y campeón del Norte en 1943

Cuenta con 22 victorias de 26 combates celebrados

Investigar la vida de los demás es una de las tareas más ingratas del periodismo. Hay veces en que se nos acoge con ciertas reservas, temores o precauciones que desembocan en un mutismo casi hermético para así evitar las indiscreciones. Forzosamente se ha de sentir uno un poco intruso, realizando verdaderos milagros para llevar a cabo su obligación.

Justo es confesar sin embargo, que en otras ocasiones se nos acoge abiertamente, sin reservas.

Tal nos ha sucedido con la figura simpática, prestigiosa y alegre del bilbaíno Marcos Díaz II, cuya representación en nuestros rings ha de tener lugar en la tarde del domingo venidero y en la excepcional reunión que el Africa-Ceuti dedica a la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército. Se ha prestado gustoso a que ofrecemos al lector algunos detalles de su vida y no pocas facetas de su historial deportivo.

—¿Bilbaíno, verdad? le hemos preguntado.

—Sí, señor y nacido en el mismísimo Bilbao, —nos contesta.

—Te alegraría entonces el triunfo del Atlético en la final ¿no?

- Figúrese!
—Joven, eso salta a la vista.
—Dieciocho años, nada más.
—¿Cuándo empezaste a boxear?

—A la edad de quince años.
—¿Cuéntame alg de tus actuaciones.

—Llevo celebrados 26 combates, 25 de ellos en el campo aficionado y uno sólo, el que recientemente hice en Tetuán frente a Kid Butina, como profesional. De estos 26 combates he ganado 22. Uno por K. O., 3 por abandono, uno por inferioridad y el resto a los puntos. Perdí en tres ocasiones (a los puntos todas ellas) y tengo un combate nulo.

En el año 1942 llegué a la final del Campeonato del Norte del peso pluma, pero el hecho de ser mi hermano Marcos Díaz I el otro finalista hizo que no se me permitiera ventilar el título. En este mismo año llegué a finalista del Campeonato Nacional de aficionados.

El haber llegado con mi hermano a la final del Norte me hizo adelantarme en el peso gallo, proclamándome campeón del Norte en dicho peso para 1943.

—¿Recuerdas tu mejor pelea?

—Para mí es la que sostuve

con el campeón de Guipúzcoa Leñte abandonar en el primer asalto.

—¿Aspiraciones y proyectos?
—Mi aspiración, por ahora, es la de causar una buena impresión al público ceutí el próximo domingo y también la de vencer al tangerino Santos. Mis proyectos, el de seguir peleando toda la temporada. Huelga decir que mi mayor aspiración es ser algún día campeón de España de los gallos.

Brevemente hemos presentado al lector y aficionado a uno de los excelentes púgiles que actuarán el domingo en el "Alfonso Murube" y de cuya alta actuación en tierras marrocas se cuenta y no se acaba. José Marcos Díaz es joven y fuerte, cuenta con una estirpe perfecta y llega con excesiva dureza.

¿Le obligará Santos a que todas estas magníficas cualidades pugilísticas sean desparramadas sobre el cuadrilátero del Estadio Municipal? —PEGUAR.

NOTICIAS de todo el mundo

ALEMANIA
Berlín, 28. Comentando el acuerdo concertado entre el general Eissenhower y el general de Gaulle, ha declarado el portavoz de la Wilhelmstrasse que las llamadas fuerzas del frente interior francés, no son más que franco tiradores, según el derecho internacional vigente. Para demostrar la solidez de este punto de vista alemán, el portavoz leyó los artículos correspondientes del acuerdo de La Haya, referente a la guerra terrestre.—EFE.

ESTADOS UNIDOS
Chicago, 28.—El gobernador del Estado de California, Earl Warren, ha rechazado la propuesta de ser nombrado candidato republicano a la vicepresidencia de la República, por motivos de "conciencia".

Le substituirá en la designación el gobernador del Estado de Illinois, John W. Bricker.

Warren dijo a los periodistas que no podía abandonar las funciones que ocupaba porque ello iría en perjuicio de California.—EFE.

TURQUIA
Angora, 28.—El ministro de Asuntos Exteriores, Dragano, ha enviado un cordial telegrama de saludo con motivo de posesionarse de su cargo al presidente del Consejo turco y también al ministro de Asuntos Exteriores de aquel país, Sarajoglu.

Este ha contestado con otro despacho concebido en los mismos términos de cordialidad y amistad.—EFE.

ACADEMIA "NAVARRO" CURSO DE VERANO

Han comenzado en este centro las clases de repaso de las asignaturas pendientes para los Exámenes de Septiembre.

Pueden asistir a estas clases los alumnos de cualquier centro de Enseñanza que se matriculen en ella antes del día 3 de julio próximo.

LO QUE FUE EL PARTIDO VILLA SANJURJO-BETIS

A las órdenes del colegiado señor Delgado, y ayudado por los señores Moreno y Manolo dió comienzo el encuentro. Saca el Betis, con un fuerte viento a su favor; el balón recogido por Ubeda se interna hacia la puerta jaúdena, pero el defensa derecho Baena, despeja con precisión; una arrancada de los visitantes llega hasta los dominios de Gorrochano, que muy acosado por el extremo izquierda, Bandera, y Eduardo logra despejar, pero el balón no sale del terreno villista, poniendo en gran peligro a los de casa. El Villa, juega con menos precisión que su adversario y se limitan a aguantar la gran acometividad del Betis. Sigue el juego vistoso del Betis, en el que intervienen todo su conjunto, muy particularmente la pareja de defensas Baena y Roldán, y el extremo izquierda Bandera, Eduardo y Teo. A los veinte minutos hay una escapada de Eduardo y después de un cambio de juego, el balón entra en la red, logrando el Betis su primer tanto, y a los pocos minutos termina la primera fase, sin que el Villano halla demostrado su gran clase de juego y furia.

SEGUNDO TIEMPO

Se inicia el segundo tiempo, y desde estos momentos se vé el gran entusiasmo que el Villa pone en sus jugadas; sigue el juego y a medida que transcurre el tiempo se pone cada vez más de manifiesto la gran superioridad de los de casa, que dueños del esférico, hacen jugadas magníficas, llevando el balón hasta la meta defendida por Vicente. El juego se estaciona dentro del área visitante, que a duras penas puede aguantar la lluvia de chupinazos que le propina la delantera del Villa. En esta fase, el decorado ha cambiado por completo, mientras el Villa acomete con furia, el Betis se mantiene a la defensiva, sin que sus hombres hagan nada digno de mención, excepción de Baena y Bandera, que llevaron el peso del partido, mientras su guardameta Vicente quedaba inactivo viendo como el Villa marcaba el primer tanto en una jugada muy combinada, en la que intervinieron Palomo, Asint, Losada, Ubeda y Navarro. Este

tanto que fué obra de Tmo, recibió una salva de aplausos del público que llenaba el campo. Después de este tanto, se produce el segundo, también de una manera magistral, siendo Palomo el autor. El Betis, a partir de estos momentos, era como una frágil embarcación a merced de las olas, todo el esfuerzo de su conjunto puesto de manifiesto en la primera parte, se vino abajo en la segunda, donde el Villa no solamente demostró un dominio completo, sino que jugó más que su adversario, hasta llegar a marcar dos tantos más. Una pequeña reacción del Betis, que aprovecha el Villa para contrarrestar haciendo gala de su mejor clase y juego, en la que se lucieron Asint, Novoa y Noguera. La pareja de defensas que despejó y cortó muchísimo juego, Palomo, Ubeda, Hurtado, Losada, Rubio (extremo) fueron incansables, también el guardameta Gorrochano estuvo formidable, particularmente en la primera parte, en la que hizo vistosas paradas. No obstante estas características de juego, continúa el Betis su intento, pero el balón no sale de su área. Cuando faltaban diez minutos para finalizar, el Betis emplea un juego duro, y el colegiado señor Delgado tiene que llamar la atención a los visitantes. En resumen, el Betis, que en la primera parte pudo muy bien haber ganado o al menos empatar, pasó por el trance de sufrir una derrota. El factor suerte estuvo con ellos, pues en los últimos momentos de la segunda parte la delantera villista, lanzó a puerta infinidad de tiros, los cuales se extrellaban en el larguero.

Se distinguieron por el Betis: Bandera; Baena, Roldán, Eduardo, Teo y Vicente.

Por el Villa Sanjurjo: Gorrochano; Noguera, que estuvo formidable, Novoa, Asint, Losada, Palomo, Ubeda y Navarro. El mejor de los 22 Asint.

El arbitraje del señor Delgado, muy bien.

Corresponsal

ACTIVIDAD AEREA

Ataques a Francia y las instalaciones de las bombas volantes

Londres, 28.—Poderosas formaciones de "Fortalezas volantes", han atacado los aeródromos de Gouvron, Athies y Juvincourt cerca de Laon, en el curso de la mañana de hoy, según se anuncia oficialmente.

También han atacado los empalmes ferroviarios cerca de Saabrucken y los objetivos militares en los alrededores de París y Laon.—EFE.

ATAQUES A LAS INSTALACIONES DE LAS BOMBAS VOLANTES

Londres, 28.—"Fortalezas volantes" y "Liberator", atacaron en la noche del martes, las instalaciones de bombas volantes del Paso de Calais y otros objetivos militares en el norte de París.

Cinco bombarderos y siete cazas no regresaron.—EFE.

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, hasta las doce de la noche

Advertisement for Dr. ARECES MATILLA, specializing in kidney, bladder, and prostate diseases. Includes contact information for Ceuta.

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono. 302

Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura

Cartillas del Ahorro para el Hogar

Una vez más hemos de recordar algo que debe estar latente en el ánimo de los poseedores de Cartillas de Ahorro para el Hogar, y particularmente en todos aquellos que de labios de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, escucharon las palabras de aliento y las recomendaciones que sobre ello hizo y que se reflejan en el nuevo Concurso que se celebrará en el mes de diciembre próximo cuyas bases publicamos, pidiendo a todos el entusiasmo constante basado en la frase que en el acto del reparto de premios del anterior Concurso pronunció, y que hoy repetimos: "LA SEMILLA ESTA EN EL SURCO, QUE FRUCTIFIQUE O NO EN VOSOTROS ESTA".

BASES PARA EL SEGUNDO CONCURSO DE CARTILLAS DE AHORRO PARA EL HOGAR

Deseando S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, estimular la Gran Obra Social del Hogar y siendo su faceta más importante el esfuerzo que se realice a través de la Cartilla de Ahorro para el Hogar, dicha Superior Autoridad se ha dignado conceder la suma de 500.000,00 pesetas para que sean distribuidas en premios entre los poseedores de dichas Cartillas que demuestren mayores deseos y más destacado interés por la Obra. Dicha suma será distribuida en la forma siguiente:

30 premios de 5.000,00	150.000,00 Ptas.
60 " " 2.500,00	150.000,00 "
100 " " 1.000,00	100.000,00 "
200 " " 500,00	100.000,00 "

Las condiciones para la concesión de estos premios, serán las siguientes:

1. Podrán participar en este Concurso los poseedores de ambos sexos de CARTILLAS DE AHORRO PARA EL HOGAR, que lo deseen, ya sean españoles, musulmanes e israelitas, residentes en la Zona y plazas de Soberanía.
2. Se tendrán en cuenta, para otorgar los premios, las circunstancias siguientes: fecha de apertura de la Cartilla; continuidad en las imposiciones hechas por los solicitantes de viviendas; proporción entre las cantidades impuestas y las que se deriven de la cuantía de los sueldos o jornales que disfruten los aspirantes; necesidades y vicisitudes familiares y de trabajo; número de hijos y de personas a su cargo.

Sólo se considerará, como cantidades impuestas, las hechas por los interesados de sus propios fondos y no aquellas efectuadas con donación de segunda persona o Entidad.

3. En las diferentes localidades de la Zona y plazas de Soberanía, se constituirán los Jurados encargados de informar las instancias presentadas al Concurso, durante los días del 11 al 20 de noviembre.

Estos jurados estarán formados en las Plazas de Soberanía, por el Delegado de S. E. el Alto Comisario, como Presidente; el Alcalde, como Vocal, y el Delegado Comarcal Sindical que actuará de Secretario y en las localidades de la Zona por el Interventor Municipal y Delegado Sindical, actuando en igual forma que en las Plazas de Soberanía.

4. Estos Jurados remitirán todos los documentos, en unión de las correspondientes actas, para la resolución del constituido en Tetuán, formado por el Delegado Territorial Sindical, como Presidente; el Interventor Municipal y el Jefe Territorial de la Obra del Hogar, como Vocales; y el Secretario Técnico Sindical, como Secretario, los cuales, a la vista de los informes recibidos y con el control de las fichas de Ahorro, emitirán el fallo durante los días 21 al 30, elevándolo a la Superior resolución de S. E. el Alto Comisario.

5. Las cantidades que puedan corresponder como premios, serán ingresadas en las Cartillas de los poseedores premiados; incrementando la cantidad ahorrada para la consecución de la vivienda, teniendo en cuenta que no puede hacerse uso de ella para otro fin distinto.

6. El reparto de premios será efectuado por S. E. el Alto Comisario en un acto que se cele-

BRARÁ EN EL MES DE DICIEMBRE PROXIMO.

7. Se advierte a los concursantes que estarán controlados por la Obra del Hogar, los ingresos que se hacen en las Cartillas de Ahorro para esta finalidad; cualquier dato que no se ajuste a la realidad eliminará del concurso automáticamente al aspirante.

Tetuán 26 de Junio de 1944.

El Delegado Territorial Sindical.

Firmado: Tomás García Figueras.

Depositaría Especial de Hacienda

El pago de los haberes Pasivos correspondientes al mes actual será en los días y horas que a continuación se detallan:

- De 4 a 6 de la tarde.
- Día 1 de julio. — Retirados de Guerra y Marina, Jubilados.
- Día 3 de julio. — Montepío Militar, Montepío Civil y Remuneratorias.
- Día 4 de julio. — Todas las nóminas.

Cruces todos los días.
Ceuta, 28 junio de 1944.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calafayud Ferreres.



Hágase modista por correspondencia
... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

ACADEMIA CCC
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar en solitario: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, albañilería, decoración, carpintería, ebanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas.

Hoy consagración de la ciudad al Sagrado Corazón de Jesús

El próximo mes de Julio, travesía del Estrecho por el S. E. U. en seis piraguas

Arieta de la ciudad

ALGECIRAS POR EL CORAZON DE JESUS

Es en la tarde de hoy, cuando la ciudad algecireña se va a entregar en cuerpo y alma al Sagrado Corazón de Jesús.

En alma, porque dos sus afanes y todos sus desvelos junto con todas sus súplicas y plegarias, van a elevarse día por día, a este Sacratísimo Corazón y en cuerpo porque todos los actos en la vida cotidiana estarán encomendados a su mayor gloria y si en alguna ocasión llegado fuera el momento, formarían barrera, defendiendo con sus pechos y con su sangre, esa creencia que fué heredada de los padres y que transmitiremos a nuestros hijos.

Como Algeciras es un pedazo de tierra española, sobre ella también se eleva el trono de Jesús, ofreciéndose al amor de sus hijos.

¡Algeciras por el Sagrado Corazón de Jesús, ahora y por siempre!

Rafael de Málaga.

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

LA PROCESION DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Esta tarde, como ya venimos anunciando, tendrá lugar la anunciada salida procesional del Sagrado Corazón de Jesús, a las ocho de la noche, siguiendo el siguiente itinerario: Plaza del Generalísimo Franco, Alfonso XI, Avenida del General Sanjurjo, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, Prim, General Castaños, José Antonio Primo de Rivera, Plaza del Generalísimo Franco a su templo.

El orden de la procesión será el siguiente: batidores a caballo, banda de cornetas y tambores, Cruz guía parroquial y ciriales, colegios de niños y niñas, asociaciones religiosas femeninas, asociaciones religiosas masculinas, trono con la imagen del Sagrado Corazón, clero, presidencia oficial, banda de cornetas y tambores y de música. Al regreso de la procesión a su templo y en la plaza del Generalísimo tendrá lugar ante el pueblo, la solemne consagración de la ciudad al Sagrado Corazón de Jesús.

Se ruega a todos los vecinos, de las calles por las cuales ha de pasar la procesión que engalanen sus balcones y fachadas, como asimismo que en la plaza del Generalísimo todos sus habitantes extremen este adorno. Al igual que el resto de la ciudad que este día debe encontrarse totalmente cubierta de colgaduras y banderas en todos sus edificios.

Se invita al pueblo en general para que asista a esos actos religiosos.

EL SEU VA A REALIZAR LA TRAVESIA DEL ESTRECHO EN PIRAGUA

Han llegado a esta ciudad el jefe nacional de Deportes del SEU camarada Jorge Hernández Bravo, y el asesor de Deportes Náuticos del mismo, camarada Epifanio González Jiménez.

Han realizado diversas entrevistas con el Excmo. señor comandante de Marina presidente de la Junta de Obras del Puerto y jefe local y alcalde de la ciudad, a fin de ultimar detalles con ob-

GRAN HELADERIA LA POLAR

R. MARTINEZ
El establecimiento modelo en este orden.
Helados, Polos, Cubitos, Quesitos y todo lo que desee en el ramo de Heladería.

jetó de llevar a cabo en el próximo mes de junio y del 12 al 15 la travesía del Estrecho de Gibraltar en seis piraguas tripuladas cada una de ellas por dos camaradas del SEU.

De aquí marcan a Ceuta para asimismo ultimar detalles en dicha ciudad.

En Algeciras han encontrado toda clase de facilidades y en el viaje les acompañarán una o dos lanchas motoras en las cuales irán periodistas y operadores del NO-DO.

Según nuestras noticias, las piraguas llevarán banderines con los colores del Movimiento y la inscripción "Jefatura Local de Algeciras". Estos banderines les serán ofrecidos por esta Jefatura Local del Movimiento.

El anuncio referente a ferretería y pinturas de nuestro extraordinario de feria que no tenía cabeza, se refería a la Ferretería La Llave en E. Santacana.

LA PATRONA DE SANIDAD

Como ya ayer adelantáramos, se celebró con toda solemnidad la fiesta de la Patrona de Sanidad Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

A las once horas en el patio central del Hospital Militar tuvo lugar una solemne misa a la cual asistieron jefes y oficiales del Cuerpo e invitados.

En dicho patio central, se había levantado un artístico altar que tenía por fondo la bandera nacional y el escudo de Sanidad y en el centro, rodeada de flores y plantas se alzaba la imagen de la Virgen del Perpetuo Socorro.

Tomaron asiento al lado del Evangelio, el coronel de Artillería señor Arteaga que ostentaba la representación del gobernador militar; el segundo comandante de Marina, señor Layman y el síndico del Excmo. Ayuntamiento don Miguel Cardona, en representación del señor alcalde. Asimismo asistieron los coronales primeros jefes de los distintos Cuerpos y jefes y oficiales de los mismos, como asimismo médicos de la ciudad y distinguidas damas y señoritas de la buena sociedad algecireña.

Recibió a los invitados el jefe de Sanidad Militar del Campo de Gibraltar, teniente coronel don Tomás Martínez Zaldivar, que les atendió con su proverbial gentileza y agrado.

Ofició la misa el Rvdo. Padre capellán del Hospital Militar y del Regimiento de Artillería número 4, don Teófilo García Martínez, comandante castrense, que al final pronunció una sentida plática, exhortando a todos a seguir con la vista puesta en la Santísima Virgen.

Durante la celebración del Santo Sacrificio la banda de música del Regimiento de Infantería, interpretó escogidas composiciones religiosas y al alzar, el Himno Nacional.

Desde los ventanales altos, los enfermos que pudieron abandonar sus camas, asistieron al Santo Sacrificio con gran fervor.

Terminado el Santo Sacrificio, todos los invitados se trasladaron a uno de los salones del referido hospital donde fueron espléndidamente obsequiados y atendidos.

A los enfermos es les sirvió una extraordinaria comida con motivo de esta festividad.

MISA DE REQUIEM

En la mañana de hoy, ha tenido lugar una misa de réquiem aplicada por el alma de los caídos del Cuerpo de Sanidad.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas
Huevos y Avas.

Asistió a la misma gran cantidad de autoridades, jefes, oficiales e invitados.

EN EL HOSPITAL DE INFECCIOSOS

También en el hospital de infecciosos se celebró una misa con motivo de la festividad del día, oficiándola el teniente capellán de dicho hospital y del Regimiento de Infantería Extremadura.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Larache, para Francisco Ruiz Lozano, en calle Huertas, 19, de Ceuta, para Maron Sánchez, en pasajero vavor Carro, y de Alicante, para Manuel Mary en Material y construcción.

Montilla.

Restaurante LA PLATA

Plaza Generalísimo. Teléfono 440

CARTELERA

Cine Plaza de Toros

Programa para hoy.
Estreno de la grandiosa producción española

MOSQUITA EN PALACIO

Rafael Durán y María Santocilla.
Una comedia divertida y muy interesante. ¡No deje de verla!

TETUAN

EXPOSICION DE LABORES DE LA SECCION FEMENINA

Quedó abierta al público la magnífica exposición de labores que presenta la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS de esta ciudad, fruto de un año de labor en las escuelas de Formación del Hogar a la que asisten exclusivamente obreras en número que pasa de un centenar.

La expedición ha constituido un gran éxito y está mereciendo unánimes elogios de cuantos la visitan.

LA FIESTA DE HOY

Hoy festividad de San Pedro y San Pablo celebran sus días el oficial mayor de esta Junta de Servicios Municipales señor Saavedra Jiménez; el farmacéutico señor Bernardi y otros muchos que de momento no recordamos.

A todos les enviamos nuestra felicitación.

En cuanto a los cultos religiosos como día de precepto habrá Misa en el templo de Nuestra Señora de las Victorias a las horas acostumbradas de esos días festivos y en la de nueve, Comunion general por la intención de S. S. el Papa.

Los Jóvenes de Acción Católica verificarán en el día de hoy la imposición de insignias a varios afiliados.

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
PAPELES PINTADO

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

De orden del Excmo. Sr. Rector Magnífico de la Universidad Literaria de Granada, se pone en conocimiento de los interesados, que los ejercicios de Examen de Estado, darán comienzo en este Centro el próximo viernes día 30, a las cinco de la tarde.

Ceuta, 28 de junio de 1944.
La Dirección.

Dr. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero Teléfono, 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7. Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

Doce piragüistas del S. E. U. harán la travesía del Estrecho para llegar a Ceuta

En Tetuán entregarán al Jalifa un mensaje del jefe nacional de los estudiantes españoles

Al habla con el jefe nacional de Deportes del S. E. U. que llegó a nuestra ciudad

Jorge Hernández Bravo pertenece a esa generación nueva que se forjó en la guerra; a esa pléyade de hombres jóvenes --magníficamente preparados intelectualmente y colosalmente dotados en su aspecto físico-- que marcharon a Rusia en los primeros momentos. El concepto de Riche- rand acerca de la constitución física del hombre y del carácter y capacidad de este como razón directa, tiene aquí, en este alma joven y, fornida de Jorge Hernández Bravo, un excelente prototipo. Es lo que pensamos mientras conversamos con el jefe nacional de Deportes del S. E. U., este muchachote de complexión atlética, formado y curtido por el deporte en su cuerpo amplio y desmesurado. Se nos antoja, al mismo tiempo, ser lo antagónico de aquella otra generación abúlica, del joven teórico-idealista, sin ningún sentido práctico, deformados en el sentido de su actividad...

Jorge Hernández Bravo ha venido a Ceuta para llevar a cabo ciertas gestiones relacionadas con la próxima expedición marítima, a través del Estrecho y sobre piraguas, que van a realizar doce camaradas del S. E. U. Antes de que nos fuera presentado, ya nos ha llamado la atención su porte deportivo y desenvuelto, "Leika" en mano para captar perspectivas y tipos, en contacto siempre con la naturaleza, por un afán insuperado de acción y estudio. Viene con él el comandante don Epifanio González, jefe provincial de Milicias de Ciudad Real y asesor de estas expediciones deportivas que el S. E. U. estableció el año pasado con un viaje fluvial entre Toledo y Lisboa, por el Tajo.

Charlamos largamente, sobre un tema, para nosotros completamente inédito en nuestras intervenciones: el de las expediciones piragüistas de los estudiantes españoles. El asunto se revela, pues, contra un supuesto conocimiento de lo que se nos va a decir. Tiene el carácter grato y anhelante de lo novedoso. Por eso, la conversación se prolonga. Y desde el Tajo y el Estrecho de Gibraltar nos vamos hasta Novgorod y el lago Ilmen, en un ansia incontenible de geografía y de anécdotas. Jorge Hernández Bravo estuvo en el Ilmen con la famosa compañía de Esquiadores --mocetones españoles de las mejores aulas universitarias, románticos y deportistas, poseedores, siempre, de un motivo bélico e histórico de trascendencia...

SEIS PIRAGUAS CON DOS HOMBRES CADA UNA
Pero, dejemos que el jefe de los deportistas del S. E. U. nos

hable de esta expedición marítima en ciernes:

--Acabamos de llegar de Algeciras. El viaje tiene por objeto preparar la próxima travesía del Estrecho, que pretendemos realizar hacia el 15 de julio próximo. Como tú sabes, ya el año pasado, por agosto, llegamos, por el Tajo hasta Lisboa con un mensaje de hermandad para los portugueses. Aquello, que fué algo más que una simple excursión y sí una angosta marcha fluvial a través de peligrosos rápidos va a tener este año una magnífica segunda parte: la travesía del Estrecho de Gibraltar, como primera prueba marítima y única de este año. Porque las demás muchas se han organizado para 1944 -- se celebrarán en los cauces de los más importantes ríos españoles: Ebro, Guadiana, Duero, Miño, Guadalquivir, etc....

--¿Cuántas piraguas componen la expedición?

--Seis. Cada una va tripulada por dos camaradas. Son los mismos que el año pasado fueron a Lisboa, Carlos Piernaveja, el capitán Luque, Luis Lorenzo Salgado, secretario nacional del departamento de Deportes, Virgilio Hernández Rivadilla, Mariano Sánchez Covisa y otros.

Las piraguas tienen cuatro metros de envergadura y han sido reforzadas especialmente. Están construidas en Bilbao y con ellas nos hemos entrenado adecuadamente por el Jarama.

DIÉZ HORAS DE NAVEGACION EN EL ESTRECHO

--¿Cuánto tardaréis en cruzar el Estrecho?

--Calculamos unas diez horas. No lo cruzaremos en línea recta. Tenemos estudiadas ya todas las eventualidades. Creemos que un viento suave y de Poniente nos facilitaría grandemente la prueba. Aprovecharemos el momento de la baja-mar para situarnos en medio del Estrecho, sin ovidar los diez kilómetros por hora que la corriente de éste suele producir. Para el próximo día 10 tendremos ya en Algeciras las piraguas y con ellas iniciaremos alguna salida hacia alta mar y, tan pronto como las condiciones atmosféricas nos lo permitan, (desde luego, antes del día 15) cruzaremos el Estrecho. A corta distancia nos escoltará una canoa automóvil por si fueran necesarios servicios.

--¿Termina en Ceuta vuestra ruta marítima?

--No. Desde aquí marcharemos tras un día o dos de descanso, hacia Tetuán, a través de Río Martín, para llevar a S. A. I. el Jalifa un mensaje del Jefe Nacional y un presente como recuerdo de esta expedición.

--Aparte de la dotación na-

tural de la piragua, ¿qué lleváis en ella?

--Agua dulce, equipo para saftar a tierra, salvavidas inyectables y una pistola de hacer señales para caso de niebla. Con estos elementos, unos buenos brazos y, sobre todo, un ánimo invencible, la empresa no será muy ardua, a pesar de sus obstáculos naturales.

--¿Proyectos para el futuro?

--Los tenemos y muy amplios. Pretendemos para el año próximo un torneo nacional entre todos los distritos para competir en estas expediciones, bien fluviales o marítimas...

Hasta aquí las palabras del jefe nacional de Deportes del S. E. U., este magnífico camarada para quien, como sus compañeros, el Estrecho de Gibraltar es fácilmente navegable a bordo de una piragua de escaso calado y estabilidad, si el "junco" va tripulado por estos varonesos estudiantes ceutistas para quienes no fué tampoco imposible una travesía del lago helado, y erizado de eremigos.

J. DELGADO.

Del comunicado aliado

Ha progresado el avance en la gran carretera de Villers-Bocage-Caen

TOURVILLE, AL SUROESTE DE CAEN, FUE OCUPADO

En las proximidades de Cherburgo se efectúan operaciones de limpieza

Cuartel expedicionario aliado, 28.--Comunicado:

"En el curso de la batalla del sureste de Tilly sur Seules los elementos blindados aliados han conseguido ensanchar la brecha que la infantería practicó el lunes. Han progresado en un frente de cerca de seis kilómetros y medio nuestras fuerzas, avanzando a través de la gran carretera de Villers-Bocage-Caen después de combates en extremo violentos a la izquierda de la región de Tourville.

El enemigo resiste con tenacidad, pero el avance continúa con buenos progresos. En las proximidades de Cherburgo los aliados progresaron relativamente efectuando operaciones de limpieza contra los restos enemigos cercados en la extremidad de la península.

Después de una calma de dos días a consecuencia del mal tiempo, las fuerzas aéreas operaron ayer sobre una gran extensión del noroeste de Cherburgo y La Roche sus Ton hasta Orleans.

Las operaciones fueron realizadas con el apoyo de cazas y cazas bombarderos. Nuestros bombarderos ligeros continuaron sus ataques durante la noche.

Un cuartel general enemigo establecido al sur de la zona de operaciones y una central telefónica militar en Bres; fueron bombardeados con éxito comprobado.

Los cazas-bombarderos efectuaron incursiones sobre los aeródromos de Villeneuve Vertus,

Del comunicado alemán

Al noroeste de la península de Normandía resiste un fuerte alemán

Berlín, 28.--Las últimas noticias de la mañana de hoy indican que todavía resiste los defensores de los fuertes que cierran el acceso al puerto de Cherburgo así como la parte norte del arsenal.

También resiste un fuerte alemán cerca de Cabo Levi al noroeste de la península normanda.

Respecto a la batalla de elementos blindados que se libra en el sector de Tilly sur Seules dicen los círculos militares que a pesar del intenso fuego de barrera británico y la intervención de gran número de aviones de combate, los británicos todavía no han logrado irrumpir en las líneas alemanas.

Ayer perdieron 57 tanques destruidos por antitanques o armas cortas especiales.--EFE.

PARTE ALEMANA

Cuartel General del Führer, 28.--El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En Normandía, el centro de gravedad volvió a estar en el sector al sureste de Tilly.

Durante toda la jornada, nuestro frente ha sido atacado por poderosas formaciones de infantería y artillería apoyadas por intensísimo fuego de cañones

aliados. Todos los ataques fueron rechazados por nuestras valerosas divisiones que por medio de enérgicos contraataques reconquistaron parte del terreno perdido el día anterior. Sólo en un punto consiguió el enemigo ensanchar la brecha, tras duros combates de suerte alternativa. Fueron destruidos por los nuestros 57 tanques aliados.

Al este del Orne, fué aniquilada una formación de fuerzas adversarias.

En muchos puntos del sector de Cherburgo, continúan defendiéndose valerosamente numerosas unidades del ejército, marina y Luftwaffe, siempre fieles a su deber.

El enemigo no ha podido entrar todavía en posesión del puerto de Cherburgo, aunque estén en su poder ya las ruinas de la ciudad.

También siguen resistiendo tenazmente varios puntos defensivos alemanes, situados al nordeste y noroeste de la península de Cotentin.

Anoche, bombarderos pesados alemanes atacaron las concentraciones de barcos enemigos en aguas normandas. Fué incendiado un navío especial de desembarco y hechos blancos en otros muchos barcos. La afera costera de York, ha frustrado el intento enemigo de penetrar en el puerto de Cherburgo, efectuado por un destructor y varios barcos de transportes. Los buques patrulleros alemanes averiguaron varios navíos británicos en aguas holandesas.

Londres y su comarca siguen sujetos a intenso fuego de nuestro "V-I".

UN COMUNICADO DE LA DNB

Berlín, 28.--Con relación a la situación de Cherburgo comunica la DNB que aunque los aliados han continuado atacando con todas las fuerzas de tierra y mar no han logrado ayer, martes, dominar totalmente la ciudad. Los combates continuaron en el arsenal y en varios puntos del cinturón defendido especialmente por tropas de la marina.

En el curso de la noche del 26 al 27 el comandante del puerto capitán de Corbeta, Witt, cambió de puesto de combate con la ayuda de un velero y una barca y continuó defendiendo, en unión de un grupo de soldados, su Estado Mayor.

Algunas bases marítimas y algunas baterías se defienden todavía en la región de Cherburgo a pesar del incansable bombardeo terrestre y marítimo.

Las baterías de Hamburgo y York se han distinguido particularmente en el curso de los últimos días rechazando todos los ataques y hundiendo dos cruceros de primera, otro crucero más pequeño y averiando gravemente a otros cruceros que formaban parte de la escuadra que manda el almirante norteamericano Doy.

Al este de la desembocadura del Orne las concentraciones de buques fueron alcanzadas por el bombardeo de la artillería.

Los aliados atacan en masa y llegaron hasta Granville donde han sido detenidos.

Las baterías de largo alcance del canal de la Mancha bombardearon a los buques aliados que se protegían con niebla artificial.

Los buques torcieron que cambiar de rumbo.

Gerca de la isla de Jersey se han desarrollado combates entre los patrulleros alemanes y las lanchas rápidas británicas resultando una incendiada.--EFE.

GRAN CIRCO POLO Empresa: Hermanos Piloña

INSTALADO EN EL ANGULO

Hoy tres grandes funciones
ULTIMO DIA

A las 6 y 8 de la tarde y 11 de la noche
FUNCION A BENEFICIO DE LAS HERMANAS POLO
Donde tomarán parte varios
artistas de la localidad